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Schul- und Sportausschuss, 23.06.2009, TOP 2.7, Drucks.-Nr. 7032/2004 - 2009 
 
Beschlussvorschlag: 
 

Die restlichen Mittel aus der Sportpauschale 2009 des Landes NRW werden für 
Vereinsbaumaßnahmen verwandt. Die Mittel sollen wie folgt verteilt werden: 
 

1. Der TC Brackwede erhält für die Erneuerung der sanitären Anlagen einen Zuschuss in 
Höhe von 35.000 €. 

2. Der TSVE Bielefeld erhält aufgrund des großen finanziellen Volumens seines Vorhaben 
und der damit verbundenen hohen Zwischenfinanzierungskosten einen weiteren Abschlag 
für den Bau der Dreifachturnhalle in Höhe von 259.191 €. 

3. Der Sportvereinigung Heepen werden für den Bau einer Rollschnelllaufbahn 50.000 € 
unter dem Vorbehalt, dass das Vorhaben im Rahmen der Ergebnisse der 
Sportentwicklungsplanung befürwortet wird, in Aussicht gestellt. 

 
Außerdem wird die Verwaltung beauftragt, ein gesamtstädtisches Konzept zur Errichtung 
beleuchteter Laufstrecken zu erarbeiten. Die Ergebnisse sollen schnellstmöglich im Schul- und 
Sportausschuss vorgestellt werden. Aus den Mitteln der Sportpauschale 2010 soll bereits eine 
erste Strecke im Frühjahr 2010 realisiert werden. 
 
 
Begründung: 
 

Bezug nehmend auf die Beratungen im Schul- und Sportausschuss am 23.06.2009 und die 
Sitzung der Sportstättenprüfungskommission am 02.09.2009 empfiehlt die Verwaltung dem Schul- 
und Sportausschuss die Restmittel der Sportpauschale 2009 für Vereinsbaumaßnahmen zur 
Verfügung zu stellen. 
 
Dabei sollen die Maßnahmen berücksichtigt werden, bei denen eine Realisierung bzw. der Beginn 
der Arbeiten noch im Jahr 2009 möglich erscheint. Außerdem soll aufgrund der besonderen 
Größe des Vorhabens und der damit verbundene finanziellen Belastung der TSVE Bielefeld einen 
weiteren Abschlag erhalten. 
 
Die Errichtung von beleuchteten Laufstrecken wird von der Sportstättenprüfungskommission 
einstimmig befürwortet. Es sollte jedoch unter Berücksichtigung der Bedürfnisse in den einzelnen 
Stadtbezirken ein gesamtstädtisches Konzept erarbeitet werden, das mit den Ergebnissen der 
Sportentwicklungsplanung korrespondiert. Ziel soll es sein, die Umsetzung des Konzeptes bereits 
im Jahr 2010 zu beginnen. 



  
 
Als erste Maßnahme wird die Aufwertung einer bereits vorhandenen Strecke im Bereich 
Russheide / Stauteiche favorisiert.  
 
 
 
 
 
 
 
 
David 
Oberbürgermeister 

 

 



 
 
 
 


